Voici ce que j'ai aimé ces dix premiers jours en Australie (Sud-Ouest) :

 aller sur l'île des quokkas (Rottnest Island). Ils sont trop chou, marrants, curieux et très doux. On a aussi nagé avec un phoque! Il est venu tout près! (cf vidéo de notre site)



 aller au Mount Le Grand National Park. Sur les plages, il y avait de wallabies (petits kangourous).



 aller voir les grands arbres (ils mesurent jusqu'à 65m.).
Certains avaient des trous naturels et on pouvait passer dedans.



 aller à l'hôtel de Pemberton, car dans le jardin, il y avait des kangourous. Ils nous ont réveillé à 5h du matin en poussant des cris qui ressemblaient à ceux des singes!



- voir des road trains ; ce sont des camions qui tirent 3 à 4 remorques !
- caresser des « stingrays » à Hamelin. C'est comme de la slim toute douce.

Ciao!